

Persiste en Colombia asesinato de líderes sociales



Bogotá, 12 ene (RHC) En lo transcurrido de este mes, casi a diario se registró el asesinato de un líder social en Colombia donde también exguerrilleros e indígenas siguen siendo víctimas frecuentes de la violencia.

El crimen más reciente fue cometido en las últimas horas contra el presidente de la Asociación de Trabajadores Campesinos, John Fredy Álvarez, ultimado en el departamento de Huila.

En los últimos días también perdió la vida en ese departamento la líder social Mireya Hernández, atacada por desconocidos cuando llegaba en motocicleta a su vivienda en compañía de su esposo.

Bajo tales condiciones, el procurador general de la nación, Fernando Carillo, llamó recientemente a detener lo que denominó sistemático asesinato de líderes sociales.

Todo ellos sucede a tres años de la firma del Acuerdo de Paz entre el Estado y la exguerrilla FARC-EP y a 17 meses de la llegada a la Casa de Nariño de Iván Duque. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba